



Hand ball Minime

publié le 18/10/2010

Victoire prometeuse

Les minimes de Matha ont gagné le tournoi joué à St Hilaire ce mercredi 20 octobre.

Cette victoire sur St huilaire et Burie est de bon augure pour le reste de la saison.

Toutefois, Mr ROUGER (prof EPS) sait qu'il leur reste un énorme travail de rigueur pour envisager leur saison avec sérénité.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.